
大阪有機化学工業株式会社 

第 75期定時株主総会  質疑応答要旨 

日 時 2022年 2月 25日（木） 10：00～10：34 

場 所 
ヴィアーレ大阪 4階 ヴィアーレホール 

（大阪市中央区安土町三丁目 1番 3号） 

【質疑応答要旨】 

Q-1 株価が下がってきているが、市場の評価をどう見ているか？ 

A-1 【代表取締役社長 安藤昌幸】 

株価は市場によるものなので、その評価は難しいが、当社を含む半導体関連銘柄

においては過熱感があったので、若干その反動があったのではないか。また、今

後のリスクとしてコロナのよる経済動向、急激な原油高、インフレによる金利上

昇、地政学的リスクも株価下落の要因となっているのではないか。 

当社としては、中期計画の施策を着実に実施すること、IR活動を地道に行い当社

のことを知っていただくことで、企業価値の向上につなげていきたいと考えてい

る。 

【管理本部長 本田宗一】 

IR 活動に関しては、機関投資家、個人投資家向けにそれぞれ年 2 回の説明会を

開催している。また、四半期ごとに機関投資家と個別に会話をさせていただいて

いる。これら通してみなさまからご意見をいただくことで、ガバナンスの改革、

企業価値の向上につながると考え、活動を行っている。 

以上 


